

Zeitschrift: Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja

Herausgeber: Comité internacional de la Cruz Roja

Band: - (1963)

Vorwort: Preámbulo

Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. Voir Informations légales.

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 24.05.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

PREÁMBULO

El año 1963, Año del Centenario de la Cruz Roja, abrió sus puertas inmediatamente después de la crisis de Cuba (Noviembre-Diciembre de 1962).

En el transcurso de esta crisis, el Comité Internacional de la Cruz Roja había solicitado poder interceder de una manera importante y nueva, colaborando en la prevención de una guerra nuclear. De consiguiente, las circunstancias confirmaban la vitalidad de la Institución en el mismo momento en que ésta se preparaba a celebrar solemnemente tradiciones que eran ya seculares.

Sin duda el interés del Centenario se ha visto así acrecentado. Además, las manifestaciones conmemorativas, por múltiples que hayan sido, sobre todo en Ginebra, no han tenido ninguna repercusión regresiva en los territorios de Argelia, del Congo, del Yemen, de Laos, del Vietnam, ni en otros lugares, sobre la acción humanitaria del Comité Internacional, intermediario neutral entre las Partes en conflicto y dispensador de socorros a las víctimas.

El presente Informe da cuenta de esta actividad cotidiana así como de la participación del Comité Internacional en los Congresos, Exposiciones y actos diversos relativos al Centenario de la Cruz Roja.

Tenemos el placer de agregar a este Informe una reproducción del bello cartel compuesto por el pintor suizo Hans Erni y que éste ha ofrecido a la Cruz Roja. Ningún texto podría simbolizar mejor la continuidad del gesto de la Cruz Roja durante estos « Cien Años al Servicio de la Humanidad ».

